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平成 27年度第 1回「青森競輪経営企画委員会」 ― 会議概要 

 

日時：平成２７年８月５日（水）１０：００～ 

場所：中央市民センター３階 研修室② 

 

出席者                                    

福士 隆三 委員長    佐藤 直義 委員 

加川 幸男 副委員長   中村  浩 委員 

道川 浩治 委員     今  隆範 委員 

［以上６名］（敬称略） 

事務局                                    

 財務部長      仁藤 司史   競輪事業所主査 秋元 善行 

財務部次長    多田 弘仁   競輪事業所主事 工藤  剛 

競輪事業所長   鳴海 雄大   競輪事業所主事 三浦  東 

競輪事業所副所長 坂本  亮   競輪事業所主事 須々田 和大 

                              ［以上８名］ 

 

次 第                                    

１ 開会 

２ 案件 

（１）青森競輪事業の現状について 

（２）市道平岡８号線へのＬＥＤ防犯灯の設置について 

（３）新場外車券売場設置検討に向けた想定スケジュール案について 

３ フリートーキング 

４ 閉会 

 

 

資 料                                    

【資料２】青森競輪事業の現状 

【資料３】市道平岡８号線へのＬＥＤ防犯灯の設置について 

【資料４】新場外車券売場設置検討に向けた想定スケジュール案 
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案 件                                    

～事務局より資料に沿って説明、その後の質疑応答及び主な意見は以下のとおり～ 

 

１ 案件（１）「青森競輪事業の現状について」資料２にて説明。 

 

＜質疑応答＞ 

○委 員 平成 26 年度において、競輪の全国の売上額が上がったとのことだったが、そ 

の要因は何があるのか。 

●事務局 売上が好調なミッドナイト競輪の開催日数が増えたことが、要因のひとつとし

て考えられる。 

 

 

２ 案件（２）「市道平岡８号線へのＬＥＤ防犯灯の設置について」資料３にて説明。 

 

＜質疑応答＞ 

 ○委 員 今後、岩渡三叉路から三内霊園に向かう道路への設置予定はあるのか。 

 ●事務局 現在のところ、計画はしていない。 

 

 

３ 案件（３）「新場外車券売場設置検討に向けた想定スケジュール案について」資料４にて

説明。 

 

 ＜説明内容＞ 

  ・資料の２段目、北側スタンド棟・ドリームスタンド棟等の耐震診断業務の進捗状況及び

今後のスケジュールについて説明。 

   入札及び契約締結が８月下旬の予定、９月以降に耐震診断開始となるが、診断に要する

期間は業者決定後に判明する。現時点では、昨年度実施したメインスタンド棟の診断期

間の６.５か月を最長としてスケジュールを組んだ。 

   平成２８年２月の判定委員会における判定の結果、耐震性に問題があれば、その後の対

応を検討していく。 

 

  ・資料の３段目、メインスタンド棟一部改修工事の進捗状況及び今後のスケジュールにつ

いて説明。 

   改修工事を行うための設計業務について、入札及び契約締結が９月下旬の予定、１０月

以降に設計業務開始、設計期間は３か月を見込んでいる。設計内容について、平成２８
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年２月の判定委員会で判定を受けるスケジュールを組んだ。 

   その後、平成２８年４月以降、改修工事にかかる入札及び契約締結を経て工事に着工と

なるが、工事期間は今年度実施する設計業務の結果により判明する。 

 

  ・資料の１段目、新場外車券売場設置検討について説明。 

   今年度実施の北側スタンド棟・ドリームスタンド棟等の耐震診断の結果、今後の青森競

輪事業に影響を及ぼす程度のものではないことが判明した場合に、スケジュール案に沿

って速やかに新場外車券売場の設置検討を具体的に進めていくことを想定している。 

 

  なお、これらのスケジュールについては、確定しているものではなく、北側スタンド棟等

の耐震診断結果などの状況により変動する旨説明した。 

 

 ＜質疑応答＞ 

○委 員 現委員の任期が平成２８年３月いっぱいまでであるが、新場外の設置検討を進 

めていくうえで、これまでこの委員会で議論してきた内容を踏まえたかたちで 

検討を進めてほしい。 

●事務局 これまでの委員会での議論内容を踏まえた上で検討を進めていく。 

 

○委 員 スケジュール案に「新場外候補地等について経営企画委員との意見交換」とあ 

るが、この際、集中審議を行うという観点で「特別委員会」として開催したら 

どうか。 

  ○委 員 新場外設置の件については、青森駅前と中心市街地の今後の推移と関連がある 

ので、それなりの議論の場、組織が必要であると考える。 

  ●事務局 意見交換の手法について、ご意見を踏まえ検討する。 

 

 

 

フリートーキング                                    

 

＜意見内容＞ 

○委 員 フリーペーパーに掲載されていた青森競輪の記事について、開催日程だけでな 

く、車券の買い方や競輪場温泉のお知らせなどがあり、とても良いと思った。 

気づいた点として、一般入場料50円を記載することと、例示車券の購入額 

2,500 円が高いイメージがあるので、もっと低い金額の設定にすべきと感じる。 

  ●事務局 今のご意見を踏まえ、より良いかたちにしていきたい。 
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○委 員 新場外の検討にあたっては、ライトユーザーのお客様が入りやすいような開放 

的な建物になるよう検討してほしい。また、体の不自由な方に配慮した施設に 

してほしい。   

 

（文責 競輪事業所） 


